

Jouons en Ludothèques

Association adhérente à l'Association des Ludothèques Françaises,
qui regroupe des ludothèques publiques ou associatives.



Présentation :

Depuis 1979, notre association travaille à promouvoir le jeu et les ludothèques comme support de développement du lien social et des individus, de leur imaginaire, de leur créativité.

En 1988, aboutit le travail de professionnels hospitaliers avec l'association pour ouvrir une ludothèque à l'hôpital Saint Charles. Cette ludothèque a suivi les déménagements et se trouve aujourd'hui dans l'établissement Arnaud de Villeneuve au du Centre Hospitalier Régional Universitaire de Montpellier.

Si les personnels de la ludothèque sont aujourd'hui tous hospitaliers, notre association continue de travailler avec eux à la mise en place d'ateliers artistiques ainsi que sur le projet pédagogique et les bilans annuels.

Missions :

- offrir des espaces et des supports de jeu aux mineurs hospitalisés.

Contact :

04 67 69 00 81

Lien vers site internet :

www.jouonsenludotheques.fr



Mise en ligne avril 2016